

Medienmitteilung

Sonntag, 29. November 2009

Bekanntnis zum Luftfahrtstandort Schweiz

economiesuisse zur Annahme der Spezialfinanzierung Luftverkehr

economiesuisse begrüsst die Annahme der Spezialfinanzierung Luftverkehr. Die verursachergerechte Verwendung der Einnahmen aus der Kerosinsteuer stärkt den Luftfahrtstandort Schweiz. Die exportorientierte Schweiz ist auf ein wettbewerbsfähiges Luftverkehrsnetz angewiesen.

economiesuisse nimmt mit Befriedigung die Annahme der Spezialfinanzierung für Aufgaben im Luftverkehr zur Kenntnis. Durch das Ja der Stimmberechtigten können Einnahmen aus der Kerosinsteuer für Sicherheit und Umweltschutz im Luftverkehr eingesetzt werden. Das stärkt die Wettbewerbsfähigkeit des Luftfahrtstandorts Schweiz. Davon profitieren grosse wie auch kleinere Unternehmen. Denn gute, verlässliche und sichere Verkehrsverbindungen sowie ein ideales Zusammenspiel der verschiedenen Verkehrsträger gewinnen in der globalisierten Welt weiter an Bedeutung. Für die exportorientierte Schweizer Wirtschaft gilt das ganz besonders. Der Abstimmungsentscheid ist zudem ein Schritt in Richtung Kostenwahrheit im Verkehrsbereich.

Rückfragen:

Urs Rellstab

Telefon: 079 669 56 10